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平成２８年度 府中市防災会議 会議録（要旨） 

 

１ 開催日時 平成２８年７月１９日（火）午前１０時から午前１１時 

 

２ 開催場所 府中市中央防災センター災害対策本部室 

 

３ 出席委員 

  高 野 律 雄 会長 渡 部 裕 之 委員 齊 藤 俊 之 委員 鈴 木 浩 三 委員 

  木 原 仁 夫 委員 吉 野 誠 委員 町 田 昌 敬 委員 今 坂 英 一 委員 

  関 根 昌 一 委員 間 宮 和 彦 委員 中 川 健 介 委員 五味田公子 委員 

  川 田  誠 委員 遠 藤 弘 美 委員 雫 石 明 男 委員 浅 沼 昭 夫 委員 

  新 井  進 委員 本 間 郁 浩 委員 新 倉 竜 祐 委員 地 主 泰 彦 委員 

伊藤麻紀子 委員 木 村 政 信 委員 野 間 秀 郎 委員 鎌 田 義 恵 委員 

  矢 島 千 里 委員 

 

４ 代理出席 １名 

 

５ 欠 席 ３名 

 

６ 事 務 局 

村越行政管理部次長 矢部行政管理部危機管理担当副参事 

  古田防災危機管理課長補佐(兼)災害対策係長 櫛山危機対策係長 

  望月災害対策係主任 盆子原災害対策係事務職員 

 

７ 議 事  

 (1) 審議事項 

  ア 平成２８年度府中市総合防災訓練について 

  イ 府中市地域防災計画の修正について 

 (2) 報告事項 

  ア 文化センター圏域自主防災連絡会について 

 (3) その他 

 

８ 公開・非公開の別 

  公開（傍聴者１名） 
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９ 会議内容（要旨） 

（矢部副参事） 

大変お待たせいたしました。定刻となりましたので、ただ今より府中市防災

会議を開催させていただきます。 

はじめに、本会議の会長であります高野市長よりご挨拶を申しあげます。 

会長、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 会長挨拶  

 

（矢部副参事） 

ありがとうございました。 

続いて、人事異動等により委員の交代がございましたので、ここで新たに委員

に委嘱させていただきました方をご紹介させていただきます。お名前をお呼び

しますので、誠に恐縮ですが、ご起立願います。 

 

 新委員紹介  

 

（矢部副参事） 

 以上、新委員をご紹介させていただきました。ありがとうございました。 

引き続きまして、本日の資料の確認をさせていただきます。 

 

 資料確認  

 

（矢部副参事） 

それでは、これより議事に移らせていただきます。会長、どうぞよろしくお

願いいたします。 

 

（高野会長） 

 それでは、「府中市防災会議運営規定第３条」に基づき、議事進行につきま

しては、会長であります私が行わせていただきます。 

 皆様方のご協力により、円滑に会議を進めたいと思いますので、どうぞよろし

くお願い申しあげます。 

議事(1)の審議事項ア「平成２８年度府中市総合防災訓練について」を議題

といたします。 
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それでは、事務局から説明をお願いします。 

 

 【資料１】に基づき事務局より説明  

 

（高野会長） 

以上で説明が終わりました。何かご意見ご質問はございますでしょうか。 

 

ご異議はないようですので、「平成２８年度府中市総合防災訓練について」

は承認されました。 

 

続きまして、議事(1)の審議事項イ「府中市地域防災計画の修正につい

て」、事務局から説明をお願いします。 

 

 【資料２－１】、【資料２－２】に基づき事務局より説明  

 

（高野会長） 

以上で説明が終わりました。何かご意見ご質問はございますでしょうか。 

 

ご異議はないようですので、「府中市地域防災計画の修正について」は承認

されました。 

 

続きまして、議事(2)の報告事項イ「文化センター圏域自主防災連絡会につい

て」、事務局から説明をお願いします。 

 

 資料３に基づき事務局より説明  

 

（高野会長） 

以上で説明が終わりました。何かご意見ご質問はございますでしょうか。 
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（鎌田委員） 

 府中市では様々な分野で圏域を区切っています。福祉計画においては、府中市

を６圏域に区切って活動を進めており、地域にもこの６圏域が浸透しておりま

す。その辺りの部分も考えて進めていっていただければと思います。 

 

（高野会長） 

 ありがとうございます。福祉計画をはじめ、その他にも圏域の区切りというの

はあるかと思いますが、上手く調整しながら進めていきたいと思います。 

他に何かご意見ご質問はございますでしょうか。 

質問等は特にないようですので、それでは、報告・了承とさせていただきま

す。 

 

以上をもちまして、本会議の議事は全て終了いたしました。 

最後に、３の「その他」ですが、事務局の方で何かありますか。 

 

（矢部副参事） 

 特にございません。 

 

（高野会長） 

それでは、以上をもちまして、本会議を終了させていただきます。長時間に

わたりご審議いただき、誠にありがとうございました。 

 


